
Ce qui me rend heureuse,

c'est de voir les gens

s'aimer proprement, d'être

loin de tout matérialisme,

d'être aimée et entourée

par ma famille. Ce qui

pourra me rendre plus

heureuse, c'est l'idée de

retrouver mon âme soeur,

de rencontrer le vrai

Amour.

Ahlam 26 ans Rabat
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